38 Ultima Hora Miércoles, 19 de Octubre de 2011

Deportes

FÚTBOL

El Madrid golea al Olympique (4-0) y el City entierra al Villarreal en el descuento (2-1) **p** páginas 40 y 41

El deporte balea

▶ **NERVIOSISMO.** La falta de noticias por parte de Illesport genera incertidumbre en los clubes de élite

Fernando Fernández

El deporte balear se tambalea. Y es que los importantes recortes que el Govern ha anticipado para los patrocinios que a través de la Fundació Illesport desarrolla dejan en el aire el futuro de numerosas entidades, deportistas, dirigentes y proyectos que penden de un hilo y tienen en el dinero público un sustento notable o el principal en algunos casos. Con las temporadas en marcha, la falta de respuestas desde Esports a la hora de conocer el calendario de pagos y las cantidades que se van a asignar para la temporada 2011/12 (algunos firmaron el fijo y otros esperan la segunda convocatoria) se unen a las importantes cifras que se adeudan del anterior curso (el variable principalmente). El consiguiente endeudamiento bancario y ausencia de liquidez y crédito, junto al tijeretazo que se avecina, pueden provocar un seísmo de consecuencias imprevisibles y que podría arrastrar a sus bases.

BALONCESTO Mallorca y Sóller en alerta roja y el Bahía San Agustín es cauto

El deporte de la canasta ha llegado a una situación límite. A excepción del Bahía San Agustín (EBA), que ha cerrado su presupuesto previendo una rebaja del 50% sobre su patrocinio, otros están en alerta roja. Es el caso del Logitravel Mallorca o el Sóller Bon Dia! Los primeros ven peligrar las nóminas y los desplazamientos por la deuda del pasado curso. El impago del Govern a los bancos les deja sin capacidad de maniobra, abonando intereses de hasta el 29%. El club confía, tras su ascenso, en mantener lo firmado para 2011/12. En la Vall lamentan el trato desigual a nivel de género y no esconden que la situación es delicada. Un gran recorte podría iniciar la cuenta atrás para el equipo de Liga Femenina. En Eivissa, el PDV intentará a caabar la temporada y pende de la deuda de 2010/11. El Tanit tiene problemas y el Bons Aires no sabe a qué atenerse.



Tensa espera. En la imagen superior, la jugadora del Oxidoc Palma Cati Pol remata ante la defensa de dos rivales. El club radicado en Ciutat es uno de los que espera noticias desde la Fundació Illesport, pese a que tiene la ventaja de no haber iniciado todavía su temporada regular, todo lo contrario que algunos de otras modalidades. ■ Fodo: JALUNE MOREY

FÚTBOL SALA Fisiomedia y Gasifred no descartan arrojar la toalla

Los dos principales exponentes de esta modalidad lamentan el pasivo institucional de la pasada campaña, que en el Fisiomedia (Primera) ronda los 300.000 euros. «Si nos reducen el 40 ó 50%, el Fisiomedia desaparece. Si avisan de que recortan, a lo mejor in salimos, pero es tarde y tenemos un presupuesto a cubrir», explicaba José Tirado. En el Gasifred, la preocupación es extrema y tienen claro que «cuando llegue el momento, veremos si el clubtiene fecha de caducidad», comentaba el dirigente Juan Ortiz.

VOLEIBOL Oxidoc y Ciutadella resisten ante una sangría histórica

La renuncia del Palma Volley a la Superliga Masculina y las del Petra y Ciutat de Palma (este último incluso no sabe si podrá salir en FEV) han finiquitado un momento único para el voleibol balear, que conservará a sus dos referencias en la máxima categoría femenina. Ciutadella, vigente campeón, y Oxidoc arrastran deudas desde Illesport y han realizado ajustes a sus números que pueden ser insuficientes, aunque ambos participarán en la Superliga. Las menorquinas extienden sus demandas al Consell e IB3.

FÚTBOL El Collerense sopesa retirarse y el Sporting busca comprador

El deporte rey no queda exento, aunque son la Segunda B, División de Honor Juvenil y Primer ay Segunda Femenina los dañados. El Collerense tiene claro que «en función de lo que nos den, seguiremos o no. Si no es suficiente, nos retiramos. Este año ya tenemos un préstamo y un recorte del 50% seria insostenible», dijo Pep Forteza. En el Sporting Mahonés, Paco Segarra es claro. «La situación es desesperada. Contemplamos varias alternativas y una el a venta de la plaza. Ya he recibido una llamada», aseguró.

HOCKEY Y NATACIÓN Espanya y Club Natación Palma aguardan pagos claves

Dos históricos como el Espanya Hoquei Club y el Club Natación Palma tienen miles de euros en el aire desde el curso pasado y esperan a conocer las cifras finales para tomas medidas.

DEPORTISTAS INDIVIDUALES Un inesperado problema a menos de un año para Londres

Algunos de los principales referentes polideportivos tienen sus convenios firmados, pero a nueve meses de los Juegos Olímpicos deberán apretarse el cinturón.

Printed and distributed by NewspaperDirect www.newspaperdirect.com US/Can: 1.877.980.4040 Intern.: 800.6364.6364

1 de 1 19/10/2011 13:13